

県スポ少空手道大会 町内の豆拳士が 上位入賞の活躍

第13回県スポーツ少年団空手道大会で、空手道豊志会スポ少と松濤館山田の豆拳士たちが上位に入賞する活躍を見せました。



写真左から空手道豊志会スポ少の木村優花さん、尾形龍希君、桂駿介君



写真左から松濤館山田の福士健斗君、狩元我生君、福士尚斗君、坂本拓君

大会は5月24日に県営武道館で開かれ、県内の小・中学生が学年別の組手と形で日ごろの練習の成果を競い合いました。入賞した児童は次のとおりです。

▽**形** 小学生団体3・4年の部：空手道豊志会スポ少（木村優花・豊間根小4年、桂駿介・山田南小4年、尾形龍希・豊間根小3年）**優勝** 小学生男子個人1年の部：福士健斗（大沢小）3位 同3年の部：福士尚斗（同）2位 同6年の部 坂本拓（山田南小）2位 小学生女子個人4年の部：木村優花（豊間根小）3位

▽**組手** 小学生男子個人2年の部：狩元我生（山田南小）3位

緑の募金に237万円の善意

町内小学校からも真心届く

6月3日、山田北小学校の阿部あいらさんと佐藤雅依瑠さん、中屋脩平君、箱石明日香さん（いずれも6年）が役場を訪れ、「緑の募金運動」で集めた1万579円を県緑化推進委員会山田支部協議会（会長・沼崎喜一町長）に届けてくれました。代表して児童会長の阿部あいらさんが「きれいな海や魚を守るためにも森の働きが大切と学びました。みんながいつまでも住みよい町で暮らせるよう、役立てください」と佐藤勝一副町長に募金を手渡しました。

また、6月12日には山田南小学校の環境ボランティア委員会による同募金の贈呈式が行われました。代表として役場を訪れ

が「大切な森を守るため、みんなで協力して取り組みました」と全校で集めた1万1008円を沼崎町長に手渡しました。

3月1日から5月31日まで行われた同運動には、町内各小学校や職場、町民の皆さんから総額237万1666円が寄せられました。この募金は、緑をばぐくむ緑化推進活動などに使われます。ご協力ありがとうございました。

た白野明日香さん
と一條みどりさん
赤松拓人君、佐藤
孔太君、長澤和也
君（いずれも6年）



6月3日に役場を訪れた山田北小の皆さん



6月12日に行われた山田南小児童による贈呈式